ADMINISTRACIONES PÚBLICAS

La mala gestión de Barreda salpica a la Ronda Norte y a El Casar

El Gobierno Regional tiene que pagar cuatro millones por expropiaciones ilegítimas en la Ronda Norte y 1,2 millones para el sellado, clausura y recuperación ambiental de un vertedero ilegal en El Casar

Texts REDACCION

as gestiones del anterior Gobierno Regional, dirigido por el socialista José María Barreda siguen costando millones de euros a las arcas de Castilla-La Mancha. En la última semana, hemos conocido dos actuaciones en nuestra provincia, que ahora van a costar más de cinco millones de euros.

La primera de ella en la Ronda Norte donde el consejero de Presidencia y Administraciones Públicas, y portavoz del Ejecutivo regional, Leandro Esteban, ha anunciado que el Consejo de Gobierno ha aprobado un gasto de 4 millones de euros para hacer frente a la ejecución de cuatro sentencias, dictadas por la sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, en materia de justiprecio de expropiaciones. La sentencia condenatoria se ha producido por haber omitido el obligado trámite de información pública, llevando por ello aparejado el incremento de la indemnización en un 25 por ciento del valor de los terrenos que se expropian.

En El Casar, el Consejo de Gobierno ha aprobado una inversión de 1.184.944,60 euros para la realización de obras de sellado, cláusula y recuperación ambiental de áreas degradadas en El Casar. En concreto, se trata del sellado, clausura y recuperación ambiental de un vertedero ilegal ubicado en este municipio. Este vertedero

está incluido en el expediente de infracción que sigue la Comisión Europea contra el Reino de España por vertido ilegal de residuos, "como consecuencia de una mala gestión del anterior Gobierno socialista", ha apuntado Esteban

47 millones de euros

Los cuatro millones de la Ronda Norte de Guadalajara, unidos a otras tantas sanciones anteriores por el mismo motivo, eleva el desembolso a 47 millones. El Consejo de Gobierno se ha ocupado de este tema en su reunión, según ha informado el portavoz, Leandro Esteban, quien se ha referido a este hecho como "un nuevo capítulo de la galería de los horrores de las chapuzas de Barreda y Page".



La Ronda Norte sigue costando dinero, años después de su puesta en marcha. /FOTO: E.B.

M EMPLEO Y ECONOMÍA

Doce festivos de apertura en 2015



Ya se conocen los festivos comerciales en nuestra región.

Texto: REDACCIÓN

ada año es la Consejería de Empleo y Economía la que determina los domingos y festivos de apertura del comercio, tras consultarlo con el Consejo de Consumidores y Usuarios de Castilla-La Mancha, el Consejo de Cámaras Oficiales de Comercio e Industria de Castilla-La Mancha, la Confederación Regional de Empresarios de Castilla-La Mancha y organizaciones

empresariales y sindicales de la región.

región.

Los doce domingos y festivos que podrá abrir el comercio en Castilla-La Mancha en 2015, son los siguientes: domingo 4 de enero, domingo 11 de enero, jueves 2 de abril, lunes 6 de abril, domingo 5 de julio, sábado 15 de agosto, lunes 12 de octubre, domingo 6 de diciembre, lunes 7 de diciembre, domingo 13 de diciembre, domingo 20 de diciembre, y domingo 27 de diciembre.

EMPLEO

UGT apoya la Oferta Pública de Empleo del Sescam

Se podrán crear 300 nuevas plazas en puestos diversos

Texto: REDACCIÓN

a Federación de Servicios Públi-Los (FSP) UGT Castilla-La Mancha "ha dicho sí a la Oferta Pública de Empleo (OEP) del Sescam para evitar que las 46 plazas de este año se pierdan, como ya ocurrió con las de 2012 y 2013", ha señalado el secretario regional del Sector Sanidad de FSP UGT, José Manuel Pinillos. Permitirá incrementar la Oferta de Empleo Pública (OEP) del 2014 en 250 plazas en el 2015, pudiendo efectuar la convocatoria de una oposición con unas 300 plazas. En la OEP se encuentran plazas de todas las categorías, sumando unas 15 plazas de Facultativos Especialistas de Área, diez de la categoría de Enfermería, siete de la categoría de Auxiliar de Enfermería, siete de Auxiliar Administrativo y siete de Celador.



Se convocará una oposición con más de 300 plazas en la Sanidad regional.